

 Fecha:
 15-10-2024
 Pág. :
 6
 Tiraje:
 4.000

 Medio:
 Diario la Región
 Cm2:
 140,2
 Lectoría:
 12.000

 Supl. :
 Diario la Región
 VPE:
 \$ 197.664
 Favorabilidad:
 □ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Entregan \$130 millones a agricultores del Choapa afectados por pérdida de frutales

Entregan \$130 millones a agricultores del Choapa afectados por pérdida de frutales

Se trata de 118 pequeños productores y productoras agrícolas de las comunas de Salamanca e Illapel, cuyos árboles no acumularon suficientes horas de frío durante el invierno a causa del aumento de las temperaturas

Hasta la provincia de Choapa, en la región de Coquimbo, se trasladó la subsecretaria de Agricultura, Ignacia Fernández, para entregar recursos de emergencia a 118 agricultores y agricultoras de las comunas de Salamanca e Illapel, cuyos frutales fueron afectados por la baja acumulación de horas de frío durante el invierno. Esta situación, generada por el aumento de las temperaturas, provocó diversos trastornos en el desarrollo de durazneros, damascos, ciruelos y nogales, los cuales no lograron desarrollar sus frutos.

Considerando la afectación y el perjuicio que significa para la agricultura familiar campesina de esta zona del país, el Ministerio de Agricultura, a través de su Unidad de Gestión de



Riesgo de Desastres Agrícolas (UGRA) y la Oficina de Estudios y Políticas Agrarias (Odepa), llevó a cabo un proceso de valorización de daños que permitió concretar la entrega de recursos.